



2015年7月 10日 (金) ~

7月30日 (木) の活動

○ 第329回常任理事会

7月15日 (水) 金沢市

金沢市の金沢都ホテルにて、第329回常任理事会を開催し、久和会長をはじめ16名が出席した。

広域観光推進委員会の委員長交代について会長から説明があり、新委員長に加藤敏彦氏(北陸鉄道株式会社代表取締役社長)が就任した。次に「政府に対する北陸経済界からの要望書(案)」について事務局から説明し、了承された。

また、役員・参与の交代、海外からの投資促進に向けた北陸のスローガン・ロゴについての報告が行われた。(担当:宗田)

○ 北陸新幹線建設促進石川県民会議総会

7月11日 (土) 金沢市

石川県地場産業振興センターにおいて、標記総会が開催され、谷本石川県知事(県民会議名誉会長)、深山石川県商工会議所連合会会頭(県民会議会長)をはじめ、岡田自民党整備新幹線等鉄道調査会幹事長ら石川県選出国會議員、久和北経連会長、出野関経連常務理事など約1,000名が出席した。

谷本知事は挨拶の中で、「開業後、県下全域で開業効果が見られている。敦賀開業前倒しをうけ、沿線の市と連携し、用地取得に万全を期したい」と述べた。

岡田参院議員は敦賀以西について個人的見解として、「現実的には、米原に繋ぐことが有力な選択肢になる」と述べた。

久和会長は、北陸の経済界を代表して「敦賀までの早期開業、大阪までのフル規格による早期全線整備が必要。北陸新幹線により、人・企業の流れを大都市から北陸へと向かわせ、定住人口の増加による地域力の向上を目指したい」と述べた。(担当:小林)

※ 当連合会では、新規会員を募っております。
会員の皆様にはお知り合いの方に広くお声をかけていただき、ご紹介を賜れば幸いです。
(Tel:076-232-0472)

○北経連トピックスNo.101 (H23.6.2発行分)
より当連合会HPに掲載しております。
バックナンバーのお問い合わせは青嶋まで。
(Tel:076-232-0472)

○ 福井県北陸新幹線建設促進同盟会総会

7月25日 (土) 福井市

福井県国際交流会館において、「福井県北陸新幹線建設促進同盟会総会」が開催され、西川福井県知事をはじめ、山崎参議院議長ら福井県選出国會議員、久和北経連会長、辻関経連リニア・北陸新幹線担当委員長など約170名が出席した。

西川知事は挨拶の中で、「敦賀以西ルートについて、沿線の意見を聞き、国が決定することになっているが、日本海側の国土軸の強化や、東海道新幹線の代替機能の相互補完の見地から、若狭ルートの意義や重要性を説明し、理解を求めている」と述べた。

高木衆院議員は、「これまで北陸三県が一体となって整備を進めてきたが、敦賀以西は、北陸三県+京都・大阪で進めることが大事」と述べた。

久和会長は、北陸の経済界を代表して「敦賀までの早期開業と大阪までのフル規格による全線整備について、国土をより強靱なものとする国家プロジェクトとして速やかに進めることを強く要望する」と述べた。

(担当:小林)

今後の主な活動予定

□ 平成27年8月7日 (金)

会員懇談会(石川会場)

<場所: ANAクラウンプラザホテル金沢>

以下の詳細は後日ご案内をいたします。

□ 平成27年9月28日 (月)

会員懇談会(富山会場)

<場所: ホテルグランテラス富山>

□ 平成27年10月2日 (金)

西日本経済協議会 第57回総会

<場所: ホテル日航福岡>

□平成27年10月7日(水)

会員懇談会(福井会場)

<場所: ホテルユアーズ福井>

□平成27年11月11日(水)

北陸地方経済懇談会

<場所: ANAクラウンプラザホテル富山>